

*Im kommenden Jahr wird das Edelstahl-Sortiment um 600 bis 800 Flach-, Stab- und Rohr-abmessungen in den Güten 1.4571, 1.4305 sowie 1.4404 erweitert.*



Bieber + Marburg feierte...

# Spätsommerfest in neuem Stahlager

Mit einem großen Spätsommerfest feierte die Bieber + Marburg GmbH + Co KG Ende September zusammen mit 700 Kunden und Mitarbeitern die erfolgreiche Umstrukturierung des Unternehmens, den gelungenen Generationenwechsel in der Geschäftsleitung sowie die Erweiterung und Modernisierung des Stahlagers am Standort Gießen.

Mitten in den Stahlhallen feierten tagsüber rund 420 Gäste sowie Mitarbeiter und Geschäftsleitung des Unternehmens. Höhepunkte des Programms war eine Stangenakrobatik-Show, das Interview mit den Handballern der HSG

Wetzlar (erste Handball-Bundesliga) sowie ein gutes Buffet, begleitet von einer musikalischen Live-Show.

Das 1899 in Bischoffen von

Heinrich Bieber gegründete Familienunternehmen ist seit den Fünfzigerjahren im Stahlhandel tätig und kaufte 1965 das mit Bahanschluss versehene, heutige Gelände in

Gießen. Um das Unternehmen im harten Wettbewerb gut aufzustellen, beschloss die Geschäftsleitung 2002 die Fusion der beiden Unternehmen Bieber Eisen Baustoffe





dass ungefähr 12.000 t Walzstahl, Röhren, Qualitäts- und Edelstähle in

Flachprodukte, Stabstahl und Vierkantrohre in Aluminium eingelagert. Das

NE-Metalle wird im ersten Halbjahr 2007 in Betrieb genommen.

**Die neue Geschäftsleitung von Bieber + Marburg in Gießen: v.l.n.r. Rolf Bieber, Brigitte Bieber und Sven Bieber**

unterschiedlichen Abmessungen eingelagert sind und für die tägliche Auslieferung zur Verfügung stehen.

Das Edelstahl-Sortiment der Güte 1.4301 wurde in den letzten drei Jahren neu aufgebaut. Im kommenden Jahr wird es um 600 bis 800 Flach-, Stab- und Rohrabmessungen in den Güten 1.4571, 1.4305 sowie 1.4404 erweitert. Desweiteren werden auch



für diese Erweiterung vorgesehene, neue Hochregallager für Edelstahl und

Als Familienunternehmen hat Bieber + Marburg die Umstrukturierungen mit Mitarbeitern und zwei Familiengenerationen erfolgreich durchgeführt. Verantwortlich zeichneten bis Anfang 2006 die Brüder Rolf, Heinz und Ernst Bieber. Heinz und Ernst Bieber sind Anfang 2006 aus der Geschäftsführung ausgeschieden. Neuer geschäftsführender Gesellschafter ist seit Februar 2006 Sven Bieber sowie neue Geschäftsführerin seit April 2006 Brigitte Bieber. Rolf Bieber ist weiterhin als Geschäftsführer im Unternehmen tätig.

GmbH + Co KG und Louisa Marburg GmbH zur Bieber + Marburg GmbH + Co KG.

Kernpunkt des neuen Unternehmenskonzepts war, die drei Läger in Frankfurt, Gießen und Buseck auf ein zentrales Stahlager in Gießen mit 30.000 m<sup>2</sup> Grundfläche zu konzentrieren. Daher wurden ab 2002 am Standort Gießen zusätzlich drei neue Hallen errichtet, das Bürogebäude deutlich erweitert sowie die interne Lagerlogistik und Krantechnik stark modernisiert. Durch diese Umstrukturierung liefert Bieber + Marburg Aufträge, die tagsüber bis 16.30 Uhr eingehen, am Folgetag mit einem Fuhrpark von rund 20 Fahrzeugen aus.

Heute ist in elf Hallen das komplette Sortiment an Walzstahl und Röhren der drei Standorte in Gießen eingelagert. Dieses wird fortlaufend erweitert, so



Bis spät in die Nacht feierten die Mitarbeiter mit ihren Angehörigen eine Stahlparty bei toller Musik und guter Laune.